



La Universidad se acercará a los pueblos con charlas y talleres protagonizados por los docentes

Tras el éxito del programa piloto del año pasado, la entidad académica y la Diputación acuerdan repetir este año la iniciativa

M.H. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca se acercará a los municipios de la provincia con la puesta en marcha de un programa de charlas, conferencias y talleres de docentes en las zonas rurales.

La Diputación y la entidad académica iniciaron el año pasado un plan de colaboración para arrimar la Universidad a los ciudadanos de los municipios salmantinos, que son los que menos contacto tienen con ella. Ambas partes denominaron esta experiencia piloto "Provincia Universitaria" que ahora se retoma con una segunda edición.

La comisión de Cultura de hoy en La Salina dará el visto bueno al convenio de colaboración que será ratificado en próximas fechas por el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, y el rector de la entidad académica, Daniel Hernández Ruipérez.

Para la puesta en práctica de esta iniciativa, La Salina aportará 20.000 euros para financiar los gastos en el curso docente 2016-2017, mientras que la comunidad universitaria se compromete a participar activamente en la vida cultural de la provincia con actividades tales como conferencias, charlas, coloquios, seminarios o talleres.

La idiosincrasia del proyecto es la de que los profesores y personal académico acuden de manera voluntaria a los distintos municipios de la provincia que lo demandan para ofrecer sus servicios a través de sus experiencias y conocimientos.

En la edición del año pasado hasta 170 docentes mostraron su interés en participar en la iniciativa. Ellos elaboraban un listado son las temáticas y metodo-



Cristina Pita, Julián Barrera y Belén Cerezuela presentaron el proyecto piloto en marzo del año pasado. | ARCHIVO

EL DETALLE

Tras "Provincia Creativa"

La puesta en marcha del programa "Provincia Universitaria" es la segunda parte del iniciado en octubre de 2014 entre La Salina y la entidad académica y que llevó por nombre "Provincia Creativa". Ambas instituciones también han venido colaborando en este plan que pretende impulsar el desarrollo de actividades culturales en la provincia de Salamanca por parte de los estudiantes de la Universidad en forma de acciones de voluntariado.

logía que ofrecían y posteriormente eran los ayuntamientos quienes elegían qué querían para sus pueblos.

La primera edición resultó un notable éxito de participación para estos pueblos, que también pueden unirse entre ellos para solicitar una de las charlas o talleres y acudir de manera conjunta.

Los ayuntamientos que se benefician de la iniciativa cultural protagonizada por los docentes universitarios tendrán que disponer a disposición de los conferenciantes un espacio habilitado para poder celebrar el acto, que previamente será anunciado para intentar que acuda el mayor número de interesados.